



Aus der Gemeinderatssitzung vom 04. November 2015

Traktandum 7 Aufhebung Sanitätshilfestelle Gerlafingen für den Zivilschutz

Beat Gattlen weist darauf hin, dass laut Empfehlung des Kommandanten Urs Schüpbach die Aufhebung des Vertrages nur unterschrieben werden sollte, wenn Halten damit explizit von allen Verpflichtungen enthoben wird.

Beschluss Der Gemeinderat stimmt dem Vorschlag einstimmig zu. Das Einverständnis mit Vertrags-Aufhebung wird unterschrieben und mit folgendem Zusatz ergänzt
Unter Vorbehalt, dass Halten von sämtlichen eventuellen Forderungen von Gerlafingen entlastet ist.